

## Conclusion



Depuis plusieurs années, le CPAS de Mons gère au plus juste ses dépenses et maximalise ses recettes. En dépit d'une situation économique et sociale particulièrement difficile, sa dotation communale a baissé en pourcentages à chaque exercice depuis 2012. C'est particulièrement vrai pour 2015 où elle est même également la plus basse en chiffres absolus depuis 2012.

Nos modes de gestion ont également connu des évolutions extrêmement importantes. De nouvelles procédures de travail ont vu le jour au fil du temps

Un contrat d'objectifs est aujourd'hui prôné par le Gouvernement wallon comme un élément de bonne gouvernance.

En vue de le réaliser, le CPAS de Mons s'est engagé avec l'ensemble de son personnel dans un vaste travail participatif d'analyse afin de définir son premier « Plan Stratégique Transversal ».

Nous sommes donc prêts, autant qu'il est possible de l'être, pour faire face aux événements et aux défis qui se présenteront à nous, avec « **des actions et du cœur** ».

Marc BARVAIS  
Président du CPAS